
 

 

 

三者面談を実施します 
11 月 15 日（月）からの 1 週間、各

学級において「三者面談」を実施しま

す。保護者の皆様にはご多用のところ

ご来校いただくこと、ご協力本当にあ

りがとうございます。 

3 年生にとっては、進路選択に関す

る話合いを行うことになります。面談

時間も決められておりますので、特に

必要な資料等がありましたら事前にお

伝えいただければと存じます。また 1

年生にとっては、初めての三者面談と

なります。学級担任にとりましても個

別に保護者の皆さんとお会いできる貴

重な機会でもあります。子育てに関す

ることや学校生活についての心配事な

ど遠慮なくお聞かせいただければと存

じます。2 年生は、中学校生活も折り

返しを過ぎましたので、中学卒業後の

進路先を踏まえながら学校生活を充実

させる視点で意見交換いただき、一層

の連携を図る機会としたいと存じま

す。ご理解とご協力どうぞよろしくお

願いいたします。 
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祝 統合５０周年記念式・記念講演開催 

 本郷一中、本郷二中が統合し本郷中学校となってから、

ちょうど５０年の節目の年を迎え、本日、コロナ禍、規模

縮小ではありますが、町教育委員会教育長様をお招きし、

統合５０周年記念式を開催いたしました。 

 記念式をはじめとする５０周年関連事業実施にあたり

ましては、本校ＰＴＡ、同窓会の皆様の全面的なご協力の

もと実行委員会を組織するとともに、ＰＴＡの繰越金を事

業費の一部に充てさせていただいたりＰＴＡ各種委員会

の事業を５０周年関連事業と兼ねていただいたりしまし

た。またコロナ禍、できるだけ会合等をもたずに可能な範

囲の取組とすることを確認し準備を重ねてまいりました。 

記念誌につきましては、ＰＴＡ会報「鈴石」の特集号と

して、３０周年記念行事以降、主に２０年間の本校の歩み

を中心にまとめました。記念品につきましては、本校スロ

ーガンである「さわやかあいさつ本中生」を前面に、統合

時の譜面を発見しデザインしました。講演会は、ＰＴＡ教

養委員会事業として、本校卒業生であり箱根駅伝で大活躍

した猪俣英希さんに講師をお願いしました。 

地域の皆様にとって大切な学校の節目をたくさんの方々

にお出でいただきお祝いすることは 

叶いませんでしたが、2 学年の皆さ

んが制作した 50 年間のスライドシ

ョーなど本校の歴史を振り返りなが

ら、先人の皆様への感謝と本中生と

しての誇りを胸にすることのできた

素敵な記念式となりました。本事業

を支えていただいた皆様に改めて深

く感謝申し上げます。 

本郷中学校だより 
発行責任者 小川茂樹 発行日 令和３年１１月６日 ホームページは

こちらから 
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＜11月の主な行事予定＞ 

8 日(月)ＱＵアンケート 

９日(火)～11 日(木)3 年修学旅行 

15 日(月)1 年保健集会 

17 日(水)～期末テスト前部活動停止  

17 日(水)全校運動指導 

22 日(月)、24 日(水)期末テスト 

24 日(水)1 年人権教室 

29 日(月)自作弁当の日 
 

３年修学旅行に行ってまいります 
来週、11 月 9 日（火）～11 日（木）の

期間、山梨・長野方面で修学旅行を実施し
ます。コロナ感染症拡大のため、9 月から
の延期実施で、暗くなるのも早く、また寒
さも厳しい時期となりました。幸い新型コ
ロナ感染者数は減少し落ち着いた状況とな
っておりますが、コロナ感染対策とともに
「防寒対策」も十分に行ってまいります。 

裏面へ 

高等学校説明会を開催しました 

 10 月 26 日（火）27 日（水）の両日、県内の県立、私立

高校あわせて 12 校の先生方をお招きし、「高等学校説明

会」を開催しました。各高校 20 分の大変短い時間でした

が、特色や将来の進路等、丁寧にお話しいただきました。 

生徒の皆さんにとっては、間近に直接お話をうかがうこ

とができ、「この高校に行き 

たい」「勉強頑張ろう」との

モチベーションを高める貴

重な機会となった様子で

す。保護者の皆様方には大

変ご多用の中、ご参加あり

がとうございました。 

 



 

 

 

３年ＳＮＳ講話  保護者会でも講話いただいた小杉氏にご講話いただきました。 
 ４日（木）、３年生対象のＳＮＳ講話を開催しました。秋炎祭の有志発表では、ＩＣＴを有効活用

し、動画編集等の優れた力を発揮した生徒達ですが、ＳＮＳの使用に 

関しては、心身への影響や事件や犯罪に巻き込まれる事例、さら

には万が一の対応等について十分に理解し、上手に付き合ってい

くことがとても大切です。また、受験勉強に本気で力を入れる大

切な時期にもなっています。今回の講話を通して、スマホ・ＳＮ

Ｓとの関りについて振り返ることができたかと思います。調べた

りつながったりできる便利なＩＣＴ機器に振り回されることなく

上手に活用、コントロールする力を高めさせたいと思います。 

手作り弁当の日 ご協力ありがとうございました 
 10 月 27 日（水）は「手作り弁当の日」でした。自分で量や栄養を考えてお弁当を作ることを

通して、「食」についての関心を高める大切な機会です。ご家庭の皆様方には、おかずを一緒に

作っていただいたりお子さんのお弁当づくりにアドバイスをいただいたりとご協力本当にありが

とうございました。年２回の取組で、次回は 11 月 29 日(月)を予定しております。次回もご協力

をよろしくお願いいたします。また、15 日（月）には 1 年生対象の食育講座を高田学校給食セ

ンター栄養教諭の一条先生をお招きして開催します。なお、11 月 17 日（水）には、会津大学短

期大学部渡部琢也先生をお招きして、全校で体幹を鍛える簡単なで効果的な運動法についての授

業を行う予定です。健康な体づくりのための様々な取り組みを進めています。 

県キャリア教育モデル校研究実践発表会 
10 月 29 日（金）に県キャリア教育モデル校研究実践発表会を開催しました。キャリア教育で

は、将来の自立に向けて、必要な基盤となる能力や態度を育てることが求められており、様々な

教育活動全てが「キャリア教育」につながると考えることができます。今回の研究実践発表会を

通して、「職業調べ」や「職業体験」、「高校説明会」だけでなく、各教科の学びや協力や協働の体

験、よりよい人間関係づくりに関することや情報活用、よりよく選択・判断する経験等を「キャ

リア教育」の視点でつなぐことができました（もちろん、郷土愛を育む視点も含めて）。今回は、

全校生で同じビデオを視聴し、感想を共有しあうとともによりよい学級生活づくりのための各学

級での話し合い活動を 3 年生が進行する形で行いました。このような取り組みはあまり例がなく、

参観者からも「参考になった」との話をいただくとともに、さらなる発展の視点についてのご意

見もいただきました。授業の終盤には「地球星歌」を全校合唱し、よりよい学校にしようとする

思いを高めることもできました（参観された先生方の心にも響いた様子です）。 

 


